Markdorfer Bogenschützen stellen Landesmeister

Am 4. und 5.7. wurden in Wyhl die südbadischen Landesmeisterschaften im Bogenschiessen ausgetragen. Die Markdorfer Bogenschützen fuhren mit 5 qualifizierten Schützen zum Wettkampf, um möglichst jeden der 72 zu schießenden Pfeile im Gold zu platzieren. Die Wettkampfentfernung beträgt im Freien 70m, wobei "das Gold", also die Ringzahlen 9 und 10 lediglich einen Durchmesser von 24cm hat. Die komplette Trefferfläche hat einen Durchmesser von 122cm.

Bei rekordverdächtigen Temperaturen siegte in der Seniorenklasse Eberhard Kohnle (BC Markdorf) mit hervorragenden 557 Ringen und konnte damit seine Konkurrenten Karl-Heinz Weber (BSC Konstanz / 541 Ringe) und Willy Bürgelin (WTS Freiburg / 515 Ringe) hinter sich lassen.

In der Damenklasse ging es für Simona Weszelovsky (BC Markdorf) denkbar knapp zu. Bei gleicher Ringzahl (543) musste sie sich mit dem 4. Platz begnügen, da ihre Konkurrentin Kathrin Haas (SG Villingen) zwei 10er mehr geschossen hatte. Den Titel der Landesmeisterin holte sich Stefanie Polej (555 Ringe) vor Susanne Papendick (553 Ringe) beide SV Litzelstetten Abt. Bogen.

In der Altersklasse konnten die Herren des BC Markdorf nicht ganz so gute Ergebnisse erzielen. So erreichten Victor Weszelovsky mit 492 Ringen Platz 13, Andreas Twardon mit 473 Ringen Platz 16 und Heiko Wingart mit 412 Ringen Platz 23.

In der Mannschaftswertung erreichten die Herren mit 1377 Ringen den 3. Platz und konnten sich so wenigstens eine kleine, bronzene Anstecknadel an das blaue Vereinsshirt heften. Damit ist die Wettkampfsaison 2009 nach Kreis- und Bezirksmeisterschaft für die Markdorfer beendet, denn für eine Qualifikation zu den Deutschen Meisterschaften hat es diesmal noch nicht ganz gereicht.

Jetzt gilt es noch die Vereinsmeisterschaft zu gewinnen, die am 18.7. am Bogenplatz im Rahmen des BCM Sommerfestes stattfindet.

Weitere Informationen zum BC Markdorf finden sich unter: www.bc-markdorf.de

